

- Vor 1875 Zur Schulgeschichte vgl. Altes Töss-Schulhaus, Nr. 40.
- 1875 Die Gemeindeversammlung beschliesst „im Prinzip“ den Bau eines neuen Schulhauses; Präsident der Baukommission ist der legendäre Oberst Heinrich Landis (der Herr Oberst Landis).
- 1881 Bau des neuen Schulhauses Töss als neoklassizistischem Massivbau nach den 1936 vom Zürcher Erziehungsrat herausgegebenen Musterplänen mit:
- Vier Schulzimmern
 - Einem Bürgersaal
 - Gemeindekanzlei (1881 - 1900 und 1917 - 1928)
 - Erste Turnhalle in Richterswil
 - Raum für Feuerlöschgeräte und Garagen im UG
- 1881 Die Sekundarschule mietet sich im mittleren Stockwerk ein.
- 1915 Die Sekundarschule wird ins neue Schulhaus Breiten verlegt.
- 2015 Nach verschiedenen Renovationen (wenn auch mit ständig änderndem Innenleben) ist dieses Schulhaus noch immer in voller Funktion.

